



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 116/2007

Morelia, Michoacán; 23 de octubre de 2007.

Próximo jueves, reunión estatal de consejeros electorales en Morelia

Con el objetivo de que los consejeros electorales de los 117 comités distritales y municipales del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), cuenten con mejores herramientas y conocimientos en el manejo y resguardo de la papelería electoral, este jueves se realizará la II Reunión Estatal de Consejeros Electorales.

Este evento es organizado por los consejeros electorales Iskra Ivonne Tapia Trejo, Lourdes Becerra Pérez, Luis Sigfrido Gómez Campos y Rodolfo Farías Rodríguez, quienes coincidieron en señalar que mientras mejor capacitados estén sus pares en toda la entidad, habrá mayor impulso a la transparencia y la democracia de este proceso, lo que asegura una jornada que deje satisfecha a la mayoría de la población el próximo 11 de noviembre.

Los representantes ciudadanos informaron que el objetivo de esta segunda reunión es: 1) Fortalecer a los comités electorales distritales y municipales en las etapas de recepción y distribución de documentación electoral; 2) jornada electoral; 3) sesión de cómputo; y, 4) distribución de regidurías de representación proporcional.

Durante el curso, los asistentes podrán expresar las inquietudes que tengan con respecto al manejo de los materiales electorales, así como la forma en que tienen que ser distribuidas, con base a porcentajes de votación, las regidurías de representación proporcional, en el entendido de que ahora hay planillas que contendrán en alianza.

IEM e Imced firman convenio para el voto migrante

María de los Ángeles Llanderal Zaragoza, presidenta del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), firmó un convenio con autoridades del Instituto Michoacano de Ciencias de la Educación (IMCED) para formalizar la prestación del inmueble, en el cual habrá de realizarse el escrutinio y cómputo de los votos de los michoacanos que radican en el extranjero.

La presidenta del órgano electoral le agradeció a Juan José Chagolla, director del IMCED, la disposición para permitir la instalación de dos mesas especiales en dónde se realizará el cómputo correspondiente el próximo 11 de noviembre.

Llanderal Zaragoza destacó que hasta el momento han llegado 116 votos de los michoacanos en el extranjero, mismos que esperan se puedan incrementar con el paso de los días.

La presidenta del IEM puntualizó que los votos que han sido recibidos por envío postal, se encuentran resguardados en una sede alterna del instituto, misma que se encuentran bajo custodia de autoridades de seguridad.